



Inicia Mesa de Diálogo bajo Parlamento Abierto en materia de Desarrollo Social



Participaron presidentes de diversas comisiones y representantes de instituciones gubernamentales y organismos autónomos

Boletín No.2824

Inicia Mesa de Diálogo bajo Parlamento Abierto en materia de Desarrollo Social

• Participaron presidentes de diversas comisiones y representantes de instituciones gubernamentales y organismos autónomos.

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado Erasmo González Robledo (Morena), dio inicio a la Mesa de Diálogo bajo el esquema de Parlamento Abierto, con la temática de Desarrollo Social, con el objetivo de contar con elementos para la toma de decisiones de cara al análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023.

El diputado González Robledo señaló que este tema integra rubros como salud, educación, política social, atención a la niñez y adolescencia, cultura, vivienda y deporte, por lo que no es exagerado señalar que estos son de los asuntos más sensibles y a través de los cuales el Estado puede incidir de manera directa en beneficio de la sociedad.

Por esa razón, indicó que “es el sector que concentra la mayor parte del presupuesto, con casi 4 billones de pesos de los 8.3 proyectados para el ejercicio fiscal 2023”.



Al hacer la declaratoria de apertura del encuentro realizado tanto de manera presencial como digital, agregó que el objetivo del gobierno y del Poder Legislativo es sentar las bases para avanzar hacia una sociedad más justa, democrática e igualitaria; es claro que el objetivo es compartido por todos y por eso se escucharán propuestas concretas en este ejercicio que es esencial para seguir fortaleciendo la vida democrática del país.

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena), secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, consideró que las nuevas realidades y temas como globalización, apertura de las economías, internacionalización, conflictos, turbulencias financieras, lucha contra la pobreza, desigualdad, exclusión y corrupción, implican transformar las estrategias de gobierno. “El desarrollo social debe conducir en igualdad las condiciones de bienestar preexistentes de toda sociedad”.

La presidenta de la Comisión de Educación, Flora Tania Cruz Santos (Morena), consideró que la inversión en educación representa una de las principales herramientas para combatir la pobreza y desigualdad, por eso, entre más recursos se inviertan, mayor será el avance. “Sabemos que no es suficiente, esperemos que este parlamento dé buenos resultados para hacerle justicia al magisterio de educación media superior”.

A su vez, el presidente de la Comisión de Salud, Emmanuel Reyes Carmona (Morena), dijo que se va a profundizar, escuchar y atender cada una de las exposiciones en materia de salud. “Celebro la participación de la Secretaría de Hacienda”.

El diputado Carlos Francisco Ortiz Tejeda (Morena), presidente de la Comisión de Cultura y Cinematografía, resaltó la importancia de presentar proyectos, ideas y prioridades ante la comisión encargada de elaborar el presupuesto. Explicó que cuando se solicita aumento de recursos es porque cada año crecen más las necesidades que el dinero, por eso es necesario saber ejercerlo. “Es un compromiso que debemos asumir todos”.

En la Mesa de Diálogo participarán representantes de instituciones gubernamentales y organismos autónomos, así como de diversos sectores como educativo, sindical, cultural, salud y organizaciones civiles.